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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２２年第４回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２２年４月１９日（月）１３時３０分開会の第４回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２２年４月１９日  １３時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 

            委  員  三 熊 邦 彦 

        教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

            

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          服 部 久 和 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

        学校教育アドバイザー  齋 木 光 男 

 

 

 

６．閉  会   平成２２年４月１９日  １４時５４分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 開会宣言１３時３０分 

只今から平成２２年第４回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より説明をお願いします。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２２年３月２９日開催の平成２２年第３回教育委員会議事録についてご報

告を申し上げます。報告第１号へき地学校及びその級別の指定について外 1件、及び議

案第１号上富良野町教育委員会事務局職員の人事発令について外２件につき、ご審議を

いただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告について、教育長よりお願いします。 

 

前回、平成２２年３月２９日の第３回教育委員会以降の諸般の報告説明。 

 

前回、第３回教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきました

が、何かご質問ございますか。 

 

ありません。 

 

それでは、議事に入ります。 

 日程第１報告第１号工事等の発注状況について、教育振興課長より説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第１報告第１号工事等の発注状況についてご報告申

し上げます。 

（報告第１号及び添付資料について説明）

 

ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号工事等の発注状況１００万円以上、８

件について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 B&G海洋センターの関係で施設使用料収納事務委託とは、どういう意味ですか。 

 

使用料の収納については、本来、町の方で行うものですが、民間の会社に委託して

収納事務一切を行ってもらうということです。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

菅野委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

使用料は、町の方へ入るということですか。 

 

そのとおりです。 

 

学校施設遊具修繕は、毎年、行っているのか。 

 

毎年は、行っていません。昨年、国の経済対策で一定額の交付金が交付されました

ので、その交付金を利用いたしまして、遊具の修繕を行うものです。 

 

経済対策の中で地域の活性化を図るため、地元業者を優先して交付金を活用して、

遊具を点検し、修繕するものであります。不足する部分については、今後、調整して

いきたいと考えております。点検は、終了しています。 

 

学校施設遊具修繕３月３１日に契約し、２１年度の予算を２２年度に繰越して執行

するものです。運動公園野球場外野フェンス改修工事につきましても、２１年度の予

算を２２年度に繰越して使うものです。 

 

管理業務委託について、東中会館と草分防災センターで委託金額おいて差があるの

は、どうしてか。 

 

芝生など管理する規模や、建物の電気料など見た目との違いもあります。それらを

総合的に判断して、金額を算定したものであります。若干、管理形態が違うというこ

とであります。東中会館は、パークゴルフ場については、別に管理契約をしており、

その要因もあり、一概に比較できない実態にあります。 

 

他にご質問ございませんか。なければ、報告第１号 工事等の発注状況(１００万

円以上)８件について、よろしいですか。 

 

「はい」の声 

 

次に、日程第２議案第１号上富良野町教育委員会事務局処務規程の一部改正について

を上程致します。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

社会教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

ただ今上程いただきました日程第２議案第１号上富良野町教育委員会事務局処務規

程の一部改正についてご説明いたします。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

なお、この訓令は、公布の日から施行し、平成２２年４月１日から摘要するもので

す。 

 

ただ今、整理統合が大半の内容と思いますが、現行と改正案が編みかけで記載いた

だいております。教育振興課長から日程第２議案第１号上富良野町教育委員会事務局

処務規程の一部改正について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

特に変わっている部分、追加した部分があれば、説明をお願いします。 

 

改正案の２Pで、青少年教育の関係で、現在青少年健全育成関係で整理をしていた

が、名称が健全育成をすすめる会となっていますので、その名称に併せた簿冊にした

いのと青少年育成事業ですとか、成人式関係ですとかそういったものが、個別になか

ったものですから、整理したところでございます。あと、放課後こどもプラン事業に

つきましては、それぞれ補助関係でしたり、会議でしたり、申込の受付関係でいろい

ろあるんですけれども、そちらについても明示していなかったものですから、新たに

追加させていただきました。現行では、７番目に記載していたが、整理をして２番目

に挿入、整理統合しております。３Pでは、５郷土館の３番目、刀剣類等の関係につ

いて、許可を要するものであり、警察への届出も必要であることから、新たに記載す

るものです。主だったところでは、以上でございます。 

 

ありがとうございました。何かご質問、ご意見ございますか。 

 

ありません。 

 

ご承認よろしいですね。 

 

「はい」の声 

 

それでは、日程第３号議案第２号上富良野町体育指導委員の委嘱について上程致し

ます。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

ただいま上程いただきました議案第２号上富良野町体育指導委員の委嘱についてご

説明申上げます。 

この案件は、任期満了に伴い、委嘱をしなければならないということで、新たに委

員の方々をご提案するものでございます。 

（議案第２号及び名簿の新規の方３名のみを主に朗読説明） 

 

何かご質問、ご意見はございませんか。よろしいですか。 

 

「はい」の声 

 

それでは次に、日程第４議案第３号上富良野町文化財保護委員の委嘱について上程

致します。 

 

ただ今上程いただきました議案第 3 号上富良野町文化財保護委員の委嘱について説

明いたします。任期が満了いたしましたことから、新たに委嘱をするものでございま

す。 

（議案第３号及び資料を朗読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から議案第 3号上富良野町文化財保護委員の委嘱について報

告いただきました。ご質問、ご意見はございませんか。ご承認よろしいですね。 

 

「はい」の声 

 

続いて議案第 4 号上富良野町放課後子どもプラン事業運営協議会委員の委嘱につい

て上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました議案第 4 号上富良野町放課後子どもプラン事業運営協

議会委員の委嘱についてご説明申し上げます。任期が満了いたしましたことから、新

たに委嘱をするものでございます。 

 

（議案第４号及び名簿の新規の方３名のみを主に朗読説明）

御承認くださいますようよろしくお願いします。 

 

議案第４号上富良野町放課後子どもプラン事業運営協議会委員の委嘱について承認

してよろしいか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委員長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

「はい」の声 

 

それでは次に、日程第６議案第５号上富良野町学校評議委員の委嘱について、上程い

たします。 

 

ただいま上程いただきました日程第６議案第５号上富良野町学校評議委員の委嘱に

ついて、ご説明いたします。 

（議案第５号及び資料を朗読説明）

 

ただ今、教育振興課長から議案第５号上富良野町学校評議委員の委嘱についてご説明

いただきました。よろしいですか。 

 

「はい」の声 

それでは次に、日程第７議案第６号上富良野町社会教育委員兼公民館運営審議会委員

の委嘱について上程いたします。 

 

 

ただいま上程いただきました日程第７議案第６号上富良野町社会教育委員兼公民館

運営審議会委員の委嘱についてご説明申し上げます。 

（議案第６号を朗読説明）

 

鷲見校長後の残任期間ということで御承認いただきますようお願いいたします。 

よろしいですか。 

 

「はい」の声 

 

それでは、日程第８議案第７号上富良野町公民館分館長及び分館主事の任命について

上程いたします。 

 

ただ今上程いただきました日程第８議案第７号上富良野町公民館分館長及び分館主

事の任命についてご説明いたします。 

             （議案第７号及び名簿により変更部分のみ朗読説明）  

 

ただ今教育振興課長よりご説明いただきました日程第８議案第７号上富良野町公民

館分館長及び分館主事について、１１の各地域から推薦された名簿のとおりでございま

す。何かございますか。よろしいですか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

菅原委員 

 

社会教育班主幹 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

菅野委員 

 

教育長 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

新しく変わられた方は、東中分会の須賀主事とあと何名かいますか。 

 

まず日新分館の分館長の片倉さんが主事から分館長に変わられました。新たに主事が 

菊地さんに変わられております。日の出分館 谷口茂正さんが新しく主事になられて 

おります。富原分館長の前濱さんが新任でございます。東中分館長の高松成章さん、分

館主事の須賀さんが新任でございます。以上でございます。 

 

わかりました。ありがとうございます。 

他にご意見、ご質問ございませんか。なければ、議案第７号上富良野町公民館分館長

及び分館主事について、ご承認よろしいですね。 

 

「はい」の声 

 

それでは、日程第９議案第８号上富良野町就学指導委員会委員の任命について、上程

いたします。 

 

ただいま上程いただきました日程第９議案第８号上富良野町就学指導委員会委員の

任命についてご説明申し上げます。 

任期満了によりまして新たに任命を求めるものでございます。 

                （議案第８号および別紙名簿により朗読説明） 

 

ただいまの説明について、何かございますか。 

 

基本的には、小学校になりますか。 

 

小学校、中学校になります。 

 

それでは次に、日程第 1０議案第９号平成２２年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について、上程いたします。 

 

ただ今上程いただきました議案第９号平成２２年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定についてご説明申し上げます。 

（議案第９号及び資料により朗読説明）

 

ただ今、教育振興課長から日程第 1０議案第９号平成２２年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について報告いただきました。個人情報になりますので、取り扱いにご注

意を願います。すでに書類につきましては、学校教育班主幹の方から事前にお配りいた

だいて、ご高覧されていると思いますが、何かご質問、ご意見ございましたら、お受け

したいと思います。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

三熊委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

教育振興課長 

 

 

三熊委員 

 

学校教育班主

幹 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

これは、個人の申請で上がってくると思うのですが、中には収入が大きい方がおられ

ますが、こういう方が上がってくる状況は、どういうことなのか。 

 

世帯全員の収入で見るため収入額が多い人もいるが、世帯人員が多いことで生活実態

としては、苦しい面がある。地区の民生委員のコメントをいただいて申請を上げてい

る。 

 

個人で申請すれば、とりあえず上がってくるということですか。 

 

民生児童委員の方が、訪問した際に、その時点で生活保護と比べて苦しくない状況 

であれば、申請しない場合もあるが、教育委員会としては、客観的に判断をする。 

 

民生委員さんは、収入に応じて細かに判断するのか。 

 

民生委員さんは、生活実態を確認し、収入金額の確認まではしないが、苦しい状況を

聞いて、聞いた中での意見を書いている。民生委員さんの意見により決まるものでなく、

指数の計算により決まるものである。あくまで参考意見として聞いている。 

 

他にご意見がなければ、承認をいただいてよろしいか。 

 

「はい」の声 

 

続いて日程第１１ 議案第１０号 平成２２年度全国学力・学習状況等調査の実施に

ついて上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました議案第１０号 平成２２年度全国学力・学習状況等調査

の実施についてご説明申し上げます。 

（議案第１０号及び資料により朗読説明）

 

議案第１０号 平成２２年度全国学力・学習状況等調査の実施についてご説明いただ

きました。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教 育 長 

 

齊木学校教育

アドバイザー 

 

委 員 長 

 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

菅野委員 

 

齊木学校教育

アドバイザー 

 

 

菅原委員 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 齊木学校教育アドバイザーより何かありますか。 

 

抽出校が一部新たに取り入れられ、他の学校は、道費で賄われるということが、昨年

との違いであります。 

 

このことについては、前回、齊木学校教育アドバイザーよりご説明をいただき、その

結果について齊木学校教育アドバイザーにより、その結果について分析をし、かつ、各

小中学校に教育指導にあたって上富の状況がこういうことなので、ご配慮願いたいとい

うことをご報告いただくことで聞いております。では、皆さんのご承認よろしいですね。

 

「はい」の声 

 

日程第１２ 議案第１１号 平成２２年度全国体力・運動能力・運動習慣等調査の 

実施について上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました議案第１１号 平成２２年度全国体力・運動能力・運動習

慣等調査の参加についてご説明を申し上げます。 

前年度においては、全校が対象でありましたが、今年度は、抽出で１校が対象となっ

ております。 

（議案第１１号及び資料により朗読説明）

 ご承認いただけますようお願い申し上げます。  

 

議案第１１号 平成２２年度全国体力・運動能力・運動習慣等調査ということで、上

富良野西小学校が対象となっております。ご意見、ご質問などございますか。 

 

これに関しては、道費の援助はないのか。 

 

 国費で行います。これに対して道費の援助はありません。ただし、道からは、各学校

において自主的に行い、今までに引き続きデータを取って改善に努めるよう取り組みに

ついて指導があります。点検等はなく、各学校の自主性にまかされています。 

 

 抽出の方法は、どうなっているのか。国からでなく、校長会からくるのか。 

 

国から、北海道は、○○小学校と直接抽出される。 

 

前回、北海道は、どのくらいの位置にいるかと思ったら、低い状況にある。 

 都会の子どもの方が体力がある。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 田舎の子の方が、バスや汽車を利用したりして歩かない。 

 

議案第１１号 平成２２年度全国体力・運動能力・運動習慣等調査の参加について 

ご承認をいただいてよろしいでしょうか。 

 

「はい」の声 

 

 以上を持ちまして、日程第１から日程第１２まで報告１件、承認１１件について、皆

様のご審議を賜りまして、終わらせていただきます。 

 

 

閉会１４時５４分 

この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

調整者 

 

 

 


